



**校長室より② 総社小学校の花々**

いつも行事や子どもたちの様子、学校の願いや思いを中心に学校だよりをお届けしていますが、今回は総社小学校の花々に注目してみました。春の花と言えば何と言っても桜です。総社小学校には、以下の3か所で桜を見ることができます。



**校門前**



**南運動場**



**体育館北**

また、桜以外にもたくさんのお花が、春らしい雰囲気、ほっとする空間をつくってくれています。これらの花壇は、角田先生と朝学等のボランティアに来てくださっている平田さんが冬の間から丹精込めて育ててくださったものです。ありがとうございます。



**南運動場**



**現2年生が育てたチューリップ**



**南運動場**



**玄関前プランター**

## 学校の様子① 1年生は小学生の顔に 6年生はリーダーの顔に…



4/13(水)の入学式から2週間が過ぎました。初めての学習、初めての給食、初めての登下校等たくさんの初めてを経験しながら、だんだん小学生の顔になっています。教室をのぞくと6年生たちが朝の準備のお手伝いやピアサポートに来てくれています。大きな体を1年生の目の高さまで折り曲げるようにしてお世話してくれたり話しかけたりしています。こうやって1年生の不安はだんだん取り除かれ、6年生は、だんだんリーダーの顔になっていっています。1年生も6年生も確実に育っています。このピアサポートは、毎

年受け継がれており、総社小学校の良き伝統となっています。